



Peter Thomas: „Hervorragende Leistungen auf allen Ebenen“

Der Pistolenschützenverein Neustadt in Sachsen und sein Vizepräsident Roland Hillmann brauchen nur wenige Worte, um die eindrucksvolle Karriere ihres Präsidenten zu beschreiben: „Peter Thomas setzt sich unermüdlich für den Schießsport ein.“ Und das ist durchaus wörtlich zu nehmen: Seit etwa 50 Jahren ist er aktiver Schütze, in allen Wettkampfklassen glänzte er mit hervorragenden Leistungen. Unzählige Meistertitel kann er sein Eigen nennen und die Landesmeisterschaft in Leipzig im vergangenen Jahr hat einmal mehr die hervor-



gende Form des Vereinspräsidenten bewiesen. Doch Sport allein genügt Peter Thomas bei Weitem nicht: Die Förderung des Vereinslebens, die intensive Nachwuchsarbeit, all das sind Themen, für die er sich mit Nachdruck einsetzt. Nach der „Wende“ war er einer der Ersten im damaligen Kreis Sebnitz, der einen Schützenverein mit Schießstand gründete. Besonders stolz sind er und der Verein auf die Teilnahme an der Bundesliga. Und der Deutsche Schützenbund ist stolz auf Peter Thomas: Auch weiterhin viel Erfolg bei der ehrenamtlichen Vereinsarbeit und herzlichen Glückwunsch zum Titel „Stiller Star des Monats“.